



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado Oficial

**REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA
MINISTERIO DEL PODER POPULAR PARA RELACIONES EXTERIORES**

COMUNICADO

En nombre del Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, del Gobierno y del Pueblo revolucionario venezolano, queremos expresarle al Pueblo y al Gobierno del Reino de Suazilandia, nuestras más sinceras palabras de felicitación en su Día de Nacional, por celebrar hoy 6 de septiembre, un aniversario más de su Independencia.

Venezuela y Suazilandia comparten visiones similares en torno a la defensa de intereses vitales como la soberanía, la paz, la solución pacífica de controversias y la defensa del territorio como instrumentos del derecho internacional, así como la consolidación de un mundo pluripolar y multicéntrico, donde la solidaridad y la cooperación señalen el rumbo a seguir.

El Gobierno Bolivariano de la República Bolivariana de Venezuela reitera el saludo independentista y soberano para todo el Pueblo de Suazilandia y reafirma el interés en consolidar las relaciones de amistad y cooperación entre ambas naciones.

Caracas, 6 de septiembre de 2017